

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Sambangi Warga Desa Cemara Dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 7, 2023 - 15:46



Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Sambangi Warga Desa Cemara Dalam Quick Wins Presisi Tri Wulan 3

Indramayu - Keterlibatan kepolisian dalam menjalin hubungan yang lebih dekat

dengan masyarakat terus berlanjut.

Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi, Bripta Yoki Warsito, melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat Desa Cemara Kecamatan Cantigi sebagai bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan pelayanan yang lebih baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam sambang kali ini, Bripta Yoki Warsito menjumpai warga masyarakat Desa Cemara dengan penuh keakraban.

Beliau mendengarkan aspirasi, keluhan, dan harapan dari masyarakat sekitar.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi wadah untuk berdialog, tetapi juga sebagai upaya untuk mengidentifikasi potensi masalah Kamtibmas yang perlu mendapatkan perhatian lebih lanjut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cantigi, IPTU H. Ian Hernawan menyatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan salah satu inisiatif dalam rangka Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk meningkatkan kehadiran positif polisi di tengah-tengah masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa polisi selalu ada dan siap memberikan pelayanan serta perlindungan kepada masyarakat. Dengan berdialog dan mendengarkan langsung, kami dapat lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang ada di lingkungan masyarakat," ujar IPTU H. Ian Hernawan

Lanjut disampaikan Kapolsek, kegiatan sambang oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap penguatan sinergi antara polisi dan masyarakat.

Dengan mendekatkan diri dan aktif berkomunikasi, diharapkan warga akan lebih berpartisipasi dalam upaya menjaga keamanan lingkungan mereka serta melaporkan potensi ancaman Kamtibmas yang perlu segera diantisipasi.

Dalam kerangka Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 ini, kami berkomitmen untuk terus melakukan berbagai kegiatan yang membawa manfaat positif bagi masyarakat.

Diharapkan, kegiatan sambang seperti ini akan terus memberikan manfaat positif

dan memberikan kontribusi nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat Desa Cemara serta wilayah Kecamatan Cantigi secara keseluruhan. Kata Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU